

PAGE FACEBOOK VILLE DE MONTREUIL BELLAY 17 juin 2022

Hier soir 17 Juin a eu lieu à Montreuil-Bellay la fête de la musique dans le centre historique. Perturbée par la canicule, cette fête de la musique a quand même pu se tenir pour le plus grand plaisir de très nombreux participants. Certes certaines activités n'ont pu être réalisées mais de très bons et beaux moments ont quand même eu lieu hier soir.

Sur cette place (en collaboration avec le bar les petits tonneaux) à 21H30 se sont produits – Stratus (Rock-Pop) avec Paul Sindell et Marie-Jo LeLandais qui ont fini en apothéose avec 3 morceaux de Pink Floyd devant un impressionnant auditoire massé sur la place de marché.













